

COLEGIO O'FARRILL
MÚSICA
CICLO 2021-2022
PROFR. ANTONIO SALAZAR SÁNCHEZ

Entre todos los instrumentos musicales, la guitarra se destaca por ser el más popular, tal vez por eso es que todos quieren **aprender a tocar guitarra.**

Muchas personas encuentran la guitarra muy 'interesante' e incluso perciben que mejora su imagen personal. Sin duda la influencia que ejercen las "estrellas de la música", tiene bastante que ver con ello.

Pero aparte de eso, son muchos los niños en edad escolar, adolescentes, estudiantes universitarios e incluso adultos que se interesan por **tocar la guitarra.** Eso se constata al ver como proliferan las escuelas de música e incluso los cursos de guitarra online y de hecho, en las escuelas secundarias ya es el instrumento a aprender en la materia de música. Aparte de la satisfacción que produce el hecho de aprenderse una melodía con la guitarra o unos simples acordes de acompañamiento, lo cierto es que hay otros muchos beneficios que cualquiera que se decida a *aprender a tocar guitarra* puede experimentar. A continuación algunos de ellos.

- **Mejora la agilidad y la capacidad mental.** Distintas investigaciones realizadas revelan que el guitarrista tiene que asignar mucha información en su cerebro para llevar a cabo la ejecución musical con la guitarra... el alumno debe memorizar notas, acordes, melodías, movimientos de los dedos de cada mano, valores rítmicos, etc. En verdad hay mucha información a procesar para poder tocar correctamente una canción o melodía con la guitarra.

- **Mejora la autoestima.** Aprender a tocar guitarra genera mucha satisfacción, y ese placer de verse y sentirse capaz de aprenderse una canción y tocarla correctamente mejora notablemente la confianza en sí mismo y en sus capacidades.

- **Mejora las habilidades sociales.** Sobre todo, los jóvenes viven la música y por lo tanto también el hecho de tocar la guitarra como un hecho social. Una guitarra siempre es motivo de comentarios en la escuela. También mejora la convivencia social entre ellos cuando se fomenta la práctica musical en grupo, donde cada uno tiene su propio rol y entre todos son capaces de hacer música.

- **Favorece la sensibilidad artística y musical.** Obviamente, aprender a tocar la guitarra va a suponer un mayor grado de consciencia y apreciación musical. Tal vez el guitarrista principiante se sienta cada vez más atraído hacia la teoría musical, la lectura de partituras y el entrenamiento auditivo, adentrándose poco a poco al campo más académico y profesional de la música.

- **Es un elemento más de diversión.** Aprender a tocar guitarra debe ser ante todo muy divertido. Y más si se comparte con amigos y la familia.

Por todo esto, es que en el colegio se ha tomado la decisión de que sea la guitarra el instrumento musical en la clase de música, para los alumnos de 4°, 5° y 6° grado, que ya tienen más desarrollo en la coordinación motriz fina y conocimiento más amplio de conceptos musicales.

La guitarra la empezaremos a usar en forma hasta el mes de octubre, para que haya tiempo de conseguirla.

Guitarra acústica tamaño estándar. Lo más económica posible. No importa el color. Cuerdas de nylon. Con funda.

Guitarras sugeridas.

